



UNIVERSIDAD DE BURGOS | POLÍTICAS ACADÉMICAS

La UBU da el primer paso para ampliar el número de plazas de Enfermería

Ha recibido el visto bueno de la Gerencia Regional de Salud para ofertar 20 o 30 puestos más en septiembre de 2022

B.G.R. / BURGOS

La ampliación de plazas de nuevo ingreso del grado de Enfermería, limitadas a 60, ha sido uno de las pretensiones de la Universidad de Burgos en los últimos años. Por un lado, por la cada vez más creciente demanda de títulos sanitarios por parte de los estudiantes y, por otro, el déficit de carreras que el campus arrastra en este área de conocimiento. Tras varios intentos, a finales del pasado febrero consiguió dar un paso adelante para alcanzar este reto al conseguir el visto bueno de la Comisión Mixta de la que forma parte la propia institución y la Gerencia Regional de Salud, donde están presentes, entre otros, los responsables de los hospitales burgaleses y de Atención Primaria.

Es la primera ocasión que la UBU supera este trámite después de haberlo intentado en varias ocasiones, encontrándose como escollo poder disponer de las prácticas suficientes para los nuevos alumnos, debido al elevado número de créditos que comprenden. Las conversaciones con los agentes implicados se han mantenido durante este tiempo y han terminado por dar sus frutos. En la última reunión de dicho organismo se introdujo en el orden del día, donde habitualmente se abordan las plazas de profesores asociados para estos estudios superiores, el incremento de las vacantes, «confirmándose ahora que se garantiza esa formación de calidad para todos los estudiantes», tal y como confirma la vicerrectora de Docencia y Enseñanza Digital, Begoña Prieto, quien considera que este paso da «esperanzas fundadas» a la institución para conseguir su objetivo.

En un principio, el número de puestos a incrementar oscila en una horquilla que va de los 20 a los 30, lo que elevaría la disponibilidad académica hasta las 80 o 90, cifras de las que se ya se había hablado con anterioridad. Y es que, uno de los argumentos que esgrimía la UBU en su reivindicación era que se trata del campus de la región que menos plazas presenta, las mismas que las escuelas de Zamora y Soria.

60

VACANTES

ofrece en la actualidad el grado de Enfermería de la Universidad de Burgos, que siempre ha liderado las notas de corte, disparándose este curso hasta el 11,3

3.100

SOLICITUDES

de alumnos de nuevo ingreso se presentaron el año pasado para acceder a esta titulación, de las cuales 700 fueron de primera opción

Tendrá que modificarse la memoria del título y recibir el visto bueno de Acsucyl

La primera pertenece a la Universidad de Salamanca, que en su sede cuenta con 90 y 40 en Ávila, y la segunda depende de Valladolid, con 130 en la capital y 100 en Palencia.

A pesar del acuerdo alcanzado en la Comisión Mixta, Prieto precisa que el procedimiento para llevar a cabo la ampliación requiere su tiempo. En este sentido, detalla que la Facultad de Ciencias de la Salud deberá elaborar la memoria de modificación del título de Enfermería que incluya dicho incremento, contemplando los recursos materiales, docentes y humanos que son necesarios. El paso siguiente será su aprobación por parte de la Junta Facultad, su exposición pública y el visto bueno del Consejo de Gobierno, antes de presentarlo formalmente ante la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario de Castilla y León (Acsucyl). Su comisión de evaluación tendrá que dar la aprobación definitiva que más tarde ratificará la Junta, ya que la institución requiere de financiación para atender esos puestos.

«En esa memoria tenemos que justificar que se va a impartir con todas las garantías de calidad del título a los nuevos alumnos que accedan», explica Prieto, al tiempo que precisa que la presentación de este informe a la Acsucyl tiene que realizarse en septiembre, mientras que la respuesta no se espera hasta finales de este año. Por ello y en caso de que salga adelante, las nuevas vacantes se incluirán ya en el curso académico 2022-2023 y su cifra final dependerá también de los grupos de docencia que realizan prácticas en los laboratorios.

El grado de Enfermería es uno de los más solicitados en la UBU. De hecho, lidera las notas de corte, que se dispararon este curso hasta el 11,3 de un total de 14, puntuación que nunca antes se había alcanzado. La demanda ha ido en aumento en los últimos años, con 3.100 peticiones de acceso el pasado, de las cuales 700 eran de primera opción. A esta situación se ha sumado en esta ocasión la necesidad de contar con más profesionales sanitarios que ha puesto de manifiesto la pandemia.



Imagen de archivo de una clase práctica. / ALBERTO RODRIGO

Solicitan ayudas para la colocación de placas solares en Económicas

La UBU quiere extender la energía limpia a todos los edificios del campus «a corto o medio plazo»

B.G.R. / BURGOS

La Universidad de Burgos ha concurrido a una de las convocatorias del Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía (IDAE), dependiente del Ministerio para la Transición Ecológica, para conseguir financiación con

la que avanzar en su objetivo de instalar energía limpia en todos los edificios del campus. En esta primera acción, la intención de la institución pasa por conseguir ayudas para colocar dos placas fotovoltaicas de autoconsumo en la Facultad de Económicas y una tercera en la Biblioteca Central.



Pr: Diaria
Tirada: 8.480
Dif: 6.924

Secc: LOCAL Valor: 2.011,96 € Area (cm2): 526,5 Ocupac: 56,52 % Doc: 2/2 Autor: B.G.R. / BURGOS Num. Lec: 71000



La vicerrectora de Sostenibilidad, Amparo Bernal, explica que se encuentran a la espera de la resolución de dicha convocatoria, que cubriría un tercio del coste de la actuación, si bien ya ha solicitado licencia de obra al Ayuntamiento aunque esta no vaya a ser de ejecución inmediata. Por el momento, se desconoce la inversión económica que requerirá este y otros proyectos futuros de las mismas características, aunque se realizará un estudio de costes de los mismos.

La responsable académica confirma que la institución pretende extender este tipo de instalaciones a todos los edificios del campus «a medio o corto plazo», siempre y cuando sea posible la colocación de estas instalaciones, ya que se encuentran limitadas a una potencia de 100 kilovatios. «Se trata de un criterio técnico y dependiendo de las características de cada inmueble se colocarán una o dos de

Se analizarán los costes de viabilidad por parte de empresas especializadas

diferentes tamaños», explica, haciendo referencia a los citados centros y a la Escuela Politécnica Superior de la Milanera, para los que ya se han desarrollado informes de viabilidad y amortización por parte de empresas especializadas.

Bernal explica que la intención de la UBU es llevar a cabo el mismo análisis en el resto de inmuebles, aunque por el momento no se ha fijado plazos concretos ni presupuesto para llevar a cabo el proyecto global de energía limpia en el campus. «Queremos que este trabajo genérico sobre las posibilidades de nuestros edificios en el campo de la energía solar sirva como proyecto piloto para que el Ayuntamiento, utilizando estas herramientas, desarrolle el catastro solar de toda la ciudad», explica en referencia al mapeo de la incidencia en este campo anunciado en la última reunión mantenida entre el Consistorio y la Universidad.